



REFORME DES CONGES BONIFIES

Construisons le rapport de forces

à la hauteur de l'enjeu !!!

Les organisations syndicales CGT, FA, FSU, Solidaires proposent de poursuivre et d'amplifier encore le processus de mobilisations contre la réforme des congés bonifiés qui prévoit la suppression des 30 jours de bonification et ne règle pas la question des critères d'attribution.

Après la manifestation et la grève du 9 mai 2019,

**Nos organisations appellent à une nouvelle journée de mobilisation
et à une manifestation**

**Le Vendredi 14 juin 2019
10h00 devant les locaux de Bercy
(Ministère des Finances)**

Dans leur rapport d'information sur les congés bonifiés, les deux députés Lénéïck ADAM et David LORION estiment que le gouvernement ne doit pas se « précipiter » à les réformer et ouvrir une concertation avec les organisations syndicales.

**C'est ce que nos organisations syndicales demandent depuis plusieurs mois.
Seul le rapport de forces nous fera garder notre acquis et en obtenir de nouveaux.**

Ensemble, dénonçons le prétexte fallacieux de la désorganisation des services avancé par le gouvernement, dont il est le seul responsable, pour justifier la suppression de la bonification.

Originaires de l'outre-mer, nous n'acceptons pas cette nouvelle discrimination à notre égard.

Nous refusons cette remise en cause d'un droit, fruit des luttes de nos aînés qui permet aujourd'hui encore à de nombreuses familles de garder ces liens indéfectibles qui nous lient à nos régions d'origines.

NON, 65 jours tous les 3 ans ce n'est pas trop long !!!

Paris, le 6 juin 2019